

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

XXVIII. Nach dem ungewitter.

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

### XXVIII. Dach bem un- fchauen, die wir uns dir vertrauaewitter.

Mel. Von Gott will ich nicht ze. 429 Dir haben jest ver-Derr Zebauth! ju und bift schrecklich kommen durch blis und feuerd-noth : wir waren gar vergehrt, mann bues nicht ge-Die wir von dir begehrt.

2. DErr, beine macht wir preifen, bein gorn ift und befannt, boch fannft bu und auch weifen, wie beine anaben = hand, die bich anfleben, schutt: wer fich zu dir befehret, der bleibet imverfehret, wie fehr es fracht und blist.

3. Tit trubfal da mit haufen, fo benetit bu jebergeit an bie, fo dich anlaufen, bilfit in barmber-Bigfeit : bu haft an uns gebacht, wie du beg nicht vergeffen, ber in der arch gefeffen, haft ibn gu lande bracht.

4. Das wetter ift bertrieben durch beine gnad und fraft, du bift ftets ben uns blieben, haft ficherheit verschaft: wie bein Sohn JEfus Chrift bes meeres grimm bedrauet, die junger balb erfreuet, ihr helfer g'wefen ift.

5. Du haft haus, hof, leib, leben, und was ein jeder hat, mit beinem fchut umgeben, ben uns gewohnt mit gnad, (und unfrer figdt,) dein freundlich angesicht lägt bu und wieder

en mit ftarcfer zuverficht.

bu

rii

err

1117

me

lict

ba

ba

ph

ha

ba

in

lat

100

fal

bei

bro

no

gel

gn

ter

fr

hé

hu

ur

6. Das banet . lieb, fo wir brin. gen für bieg, was bu gethan, lag por bir lieblich flingen, und mimms in gnaden an, burch Chriffum, beinen Gobn, um beines Cobnes willen, der beinen jorn fan ftillen, ber mabre quaben sthron.

7. Wenn du ant jungffentawendet, und bulfe jugefendet, ge, (ber fchon ift angeffellt,) mit einem donnerschlage angunden wirft bie welt, fo fereck aus beine band, und gench une, bie wir glauben an bid, und treu berbleiben, hinauf ins vaterland.

> Job Beermann. Del. Muf meinen lieben Gott zc. 430 Das wetter ist vorvater treu, nach unferem berlangen ift es wohl ab zegangen : wir find der furcht entledigt, und ift gar nichts beschädigt.

> 2 Das macht das vaterheri, des Henlands blut und fchmers, des Trofters fein beschirmen, daß biefes wetters ffürmen fein barlein und verleget, noch in gefahr gefeßet.

> 3. ODtt lob! ODtt lob! bafur! nun fen und bleibe bir, nachft un. ferm leib und feben, der ruhm als lein gegeben, ja alle ehr und ffatcte, fur diefe allmachts-werde.

> 4. Go fieh, o Sochfter! boch auf uns auch ferner noch, las beine gnad uns faffen, in lieb und leid nicht laffen, lag beine

hulfe